

# Endlich: Die Hochschule der Sächsischen Polizei (FH) bekommt einen neuen Rektor und eine neue Kanzlerin

04.07.2023

## Der BDK Sachsen sagt ein herzliches Willkommen

Lange hat es gedauert, nunmehr wurde die Entscheidung bekannt gegeben. Seit dem 1. Juli 2023 hat Herr Dirk Benkendorff die Leitung der Hochschule der Sächsischen Polizei (FH) übernommen.

Auch wurde die Vakanz der Stelle des Kanzlers der Hochschule mit Frau Karin Hollstein nunmehr beendet.

Die zurückliegende Zeit der Übergangslösungen waren für die Entwicklung der Hochschule nicht förderlich. Die sächsische Polizei braucht eine leistungsfähige Aus- und Fortbildungseinrichtung. Mit der Zusammenführung der Ausbildung von Bewerbern für die LG 1.2 an den Polizeifachschulen und der Studiengänge zur Erlangung der Laufbahnbefähigung für die LG 2.1 unter dem Dach der Hochschule der Sächsischen Polizei(FH) waren und sind erhebliche Herausforderungen verbunden, die einer belastbaren Führungsstruktur bedarf.

Der BDK Sachsen wünscht dem neuen Rektor Dirk Benkendorff und der neuen Kanzlerin Karin Hollstein viel Erfolg und immer eine glückliche Hand in allen Entscheidungen.

Wir werden zeitnah den Kontakt zur neuen Leitung der Hochschule suchen um die bisherig gute Zusammenarbeit weiter fortzuführen.

Der BDK Sachsen bietet seine Expertise an und ist bereit, sich weiter aktiv einzubringen.

Schlagwörter

Sachsen

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)